

同日電氣工吉田清造氏先の建議書を庶務課保安係に渡したるを以て係員は直ちに之を西牧造機部長に渡す。

十七日夜電氣運轉工支部と會合し西牧造機部長に誠意を申すたゞ電氣工事は本日午後六時より將來の方針決定、幹部會を開き電氣運轉工支部は此僅休業を續り其初志を貫徹せんと主張し終同盟因島支部幹事等は尙交渉の余地有りと亦翌十九日は告勤するに至れり。

十九日

電氣工吉田清造氏、星 養治氏、相原保市氏、模型工藤原信高、旋盤工有田 靜男氏、鐵船工小林只市氏等、

主事兼事務部長竹内十一郎氏、庶務課長山崎政男氏と會見す。

代表者と
稱す者と 常ト日給り安々たりが居ります、家内を持てば子供が出来ます、又子供が出来

るが、這入った時は腕力が采石石様に向つてゐる代りから昇給されてく
れませんか。

代表者と
稱す者と 二円未滿の職工は生活が非常に困難でありますので例へば電氣工事には非

常の一日給り安々たりが居ります、家内を持てば子供が出来ます、又子供が出来
るが、一般の希望です。

竹内氏 電氣以外の者も見えて居るが之は電氣工場許りでなく一般の希望かね。

代表者と
稱す者と 山崎氏 君達も考へて見給へば、石井島清界不況の時だ、特に造船界が不況の時會社はどうして此難局を切り抜く様かと思ふる時にその方事を言つて本
いが吉田。

諸君の生活の事に就いて考慮してゐるが、決して此會社が他と比較して
日給よりも處が收入よりた處が少無い處で何んか、又都會と違ひの象徴
も至極安くて居られるんだから一應見合へたらどうか。考直へたらど
うか選板昇給もすぐあるんだから。